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INTERROGAZIONE PS

Inquinamento luminoso: come stiamo?
Francesco Cavalli (PS) chiede al Governo cosa è stato fatto dal
febbraio del 2008, quando il Parlamento aveva dato alcune indi-
cazioni per combattere l’inquinamento luminoso, ad oggi. In par-
ticolare chiede all’esecutivo come si sono mossi i Comuni e se,
gli stessi, applicano in maniera uniforme le «linee guida» canto-
nali. E, infine, come è stata informata la popolazione.


